



## 生活習慣・読書週間チェック(2回目)の結果より

10月末に取り組んでいただきました『生活習慣・読書週間チェックシート』の結果がまとまりました。前回と比較すると以下のような結果です。

	ファミリー 読書	起床	朝食	テレビ ゲーム	学習	運動	読書	就寝	約束
1回目	80.3%	43.0%	91.9%	42.1%	36.6%	43.0%	42.1%	34.3%	52.4%
今回	72.5%	36.8%	91.1%	42.7%	38.4%	35.4%	37.4%	35.1%	53.6%

※7日間とも〇と回答した児童の割合

前回に比べて、「(決めた時間以内) テレビを見る・ゲームをする」「(決めた時間) 学習をする」「(決めた時刻に) 寝る」「決めた約束を守る」の項目が上回っていました。その他の項目はやや下回る結果でした。1日だけ守れなかったという場合も多くあり、7日間続けるのは本当に難しいことだと思います。

しかし、ファミリー読書の取り組みは前回同様約70%以上と、意識して取り組んでいただいていることがわかります。また、学習時間においては、4月に配布した「家庭学習の手引きについて」に記載されている「学年×10分」を目標としていた児童が多かったです。中には、目標を高く設定し、守れなかった子もいたようです。テレビ・ゲームについては、目標設定に大きな差が見られました。約束事では、お手伝いが一番多く、約半数の子が毎日決められた約束を続けることができていました。

あと約2週間で冬休みとなりますが、チェック週間の期間だけでなく、日頃から規則正しい生活が送れるよう、よろしくお願いします。

### 【おうちの方の一言より】(一部抜粋)

- ・自分から手伝いをするようになったり、本を読むようになったり、意識して動けるようになってよかったです。(1年)
- ・読書を通して、娘と時間を共有できてよかったです。今後も続けていこうと思います。(2年)
- ・テレビの時間を意識することができました。(3年)
- ・自主勉強を意欲的に取り組みました。(4年)
- ・今後も規則正しい生活を意識して行ってほしいです。(5年)
- ・いろんな手伝いをしてくれたので助かりました。(6年)

## ネットトラブルから子どもを守りましょう!

三重県の調査によると、小学生(4~6年)のケータイ(スマホ)の所持率は、平成30年度が39.3%で、平日にケータイ(スマホ)を1日2時間以上使用している児童は、17.3%です。それに伴い、ネットトラブルも急増してきています。主なトラブルは、『スマホ依存症』『ネットいじめ』『個人情報の流出』『画像や動画の投稿。掲載に係る問題』だそうです。こうしたトラブルから子どもたちを守るために、次の6つの約束を子どもたちと一緒に話し合っていたいただきたいと思います。

- (1) 有害サイトにつながらないように、フィルタリングサービスを利用する
- (2) 自分の写真や住所などの個人情報や悪口は絶対に書き込まない
- (3) 親と話し合い、ルールを決めて使う
- (4) 知らない人からのメールや連絡は開かない
- (5) 時間やマナーを守って使う
- (6) 気になることや心配事はすぐに身の回りの大人に相談する



## 図書館まつりが終わりました！

10月24日の高学年に引き続き、11月18日には低学年が読み聞かせサークル「かぐやひめ」さんのパネルシアターと、朗読アーティストの松岡由香さんの読み聞かせで、楽しい時間を過ごしました。

パネルシアターでは、『すてきなぼうしやさん』というお話を、着ぐるみを着た「かぐやひめ」のみなさん方から聞きました。子どもたちも動物たちに似合う帽子を考えたり、アヒルの子どもたちの名前を提案したりして、参加しながら楽しむことができました。また、松岡さんの読み聞かせも、集中して聞いていました。読書の秋にふさわしい図書館まつりとなりました。



## 寒さに負けない体づくりを！

11月19日から「業間かけ足」が始まりました。日ごとに寒さが厳しくなってきましたが、それとともに風邪やインフルエンザも流行る季節です。寒さや風邪に負けない体を作るためにも、自分に合った速さで5分間がんばりましょう。また、ふだんの手洗い・うがいに加えて、栄養バランスのとれた食事や十分な睡眠など、家庭でもご協力をお願いします。



### <あがたっ子のやくそく>

- ネックウォーマー・手袋・ベンチコートなどの防寒具は教室では身につけません。
- 職員室にはネックウォーマー・手袋・ベンチコートなどは脱いで入ります。
- カイロは「名前を書く」「外に出さない」「学校で捨てない」などのルールを守れる人だけが持ってこられます。
- 寒い時期にはひざかけ(使わないときはきれいにたたむ)・ざぶとん(いすに結ぶ)を使うことができます。

## 第4回学校運営協議会がありました

12月3日(火)に第4回学校運営協議会を行いました。学校から2学期の様子についてお話をした後、授業を見ていただき、話し合いを行いました。また、最後に給食も試食していただきました。各委員さんからは次のような意見をいただきました。

- ・教室の掲示物(児童の作品、学習した内容等)が、工夫されていて良かった。
  - ・机の配置が工夫されていて、授業もわかりやすかった。
  - ・子どもたちも授業に真剣に取り組んでいた。
  - ・校庭には、自然が多く、落ち葉やどんぐりを使っての作品があり、学習環境が良い。
- たくさんのご意見ありがとうございました。

